



Das große Investitionsprogramm für Mobilität und Klimawende.

Wir machen die Rheintalbahn fit für die Zukunft.

Lärmintensive Bauarbeiten in Weil am Rhein

3. September bis 9. Oktober 2022

**Ausbau- und Neubaustrecke
Karlsruhe–Basel**

Sehr geehrte Anwohner:innen,

für den viergleisigen Ausbau der Rheintalbahn führen wir in Weil am Rhein südlich der Trambrücke bis zur Schweizer Grenze im September weitere Oberleitungsarbeiten durch. Mithilfe eines Zweiwegebaggers und eines Montagefahrzeugs befestigen wir die neue Oberleitung.

Die Arbeiten finden in folgenden Nächten statt.

- Nächte Samstag/Sonntag, 3./4. September, bis Sonntag/Montag, 4./5. September, jeweils 21 bis 5 Uhr
- Nächte Samstag/Sonntag, 10./11. September, bis Sonntag/Montag, 11./12. September, jeweils 23 bis 5 Uhr
- Nächte Samstag/Sonntag, 17./18. September, bis Sonntag/Montag, 18./19. September, jeweils 23 bis 5 Uhr

Im Bereich des Wasserturms sind außerdem Gleis- und Kabeltiefbauarbeiten notwendig. Bedingt durch die Bauarbeiten an der Rheintalbahn müssen wir das Verbindungsgleis zwischen den Bahnhöfen Weil am Rhein und Basel Badischer Rangierbahnhof neu anschließen.

Die Arbeiten sind an folgenden Tagen erforderlich, jeweils zwischen 7.30 und 18 Uhr.

- Samstag, 1. Oktober und Sonntag, 2. Oktober
- Sonntag, 9. Oktober

Durch den Einsatz einer Stopf- und Schotterplaniermaschine sowie weiterer Großgeräte sind die Arbeiten leider mit Baulärm verbunden. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung.

Ihre Deutsche Bahn
Freiburg, 26. August 2022



Internet www.karlsruhe-basel.de
E-Mail kontakt@karlsruhe-basel.de



Kofinanziert von der
Europäischen Union